



# Brandverletzungen: Forschung unterstützen

Reisestipendium der Deutschen Gesellschaft für Verbrennungsmedizin an Paul Wurzer vergeben.

Dr. Paul Wurzer, wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Klinischen Abteilung für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie der Med Uni Graz und derzeit Research Fellow am Shriners Burns Institute und der University of Texas hat im Rahmen der 33. Jahrestagung der Deutschsprachigen Arbeitsgemeinschaft für Verbrennungsbehandlung, die vom 14.1.-17.1.2015 in Leogang stattgefunden hat, das Reisestipendium der Deutschen Gesellschaft für Verbrennungsmedizin (DGV) erhalten.

Paul Wurzer wird das Reisestipendium dazu benutzen, um die ersten gemeinsamen Forschungsergebnisse der beiden universitären Zentren (Plastische Chirurgie Graz und Galveston) im Rahmen des Europäischen Verbrennungskongresses (EBA 2015) zu präsentieren. Univ. Prof. Dr. Lars-Peter Kamolz freut sich sehr darüber, dass Paul Wurzer als erster Österreicher dieses Stipendium bekommen hat und bedankt sich beim Präsidenten und Vorstand der DGV.



Paul Wurzer, Med Uni Graz

*Tuesday, 20. January 2015*